



---

## Starthilfe für studentisches Start-Up

---

Mitte 20 und Firmengründer: Marco Lukas hat das geschafft. Mit einer guten Idee, Durchhaltevermögen sowie Unterstützung des IPH und der GREAN GmbH. Marco Lukas steht kurz vor seinem Masterabschluss in Maschinenbau und hat einen innovativen Kopfhörer entwickelt – kabellos, leicht bedienbar, günstig und ästhetisch. Mit einem 3D-gedruckten Modell und einem Businessplan stellte er sich bei IPH-Geschäftsführer Dr. Malte Stonis und GREAN-Geschäftsführer Dr. Tobias Heinen vor. Sie waren von der Idee begeistert und sagten ihre Unterstützung zu: Bei der Ausarbeitung einer Satzung für Lukas' Start-Up icarus8, bei der Patentanmeldung, beim Prototyping, bei der Suche nach Fertigungspartnern und Geldgebern.



Aktuell bereitet Marco Lukas eine Kampagne für die Crowdfunding-Plattform Kickstarter vor. Damit will er genügend Geld sammeln, um die Produktion zu starten. Sobald sein Start-Up Gewinn abwirft, will er – der einst Profisportler werden wollte und sich eine Verletzung zuzog, die ihn jahrelang eingeschränkt hat – 8 Prozent des Gewinns an körperlich benachteiligte Menschen spenden.

Business-Wettbewerb des IPH und GREAN: Unterstützung für Gründer

---

Das IPH und GREAN haben 2018 den Business-Wettbewerb ins Leben gerufen. Ihr Ziel ist es, innovative produktionstechnische Ideen aus der Region Hannover zu fördern. Dafür bieten sie Mentoring sowie finanzielle Unterstützung für Gründer an.

[www.businesswettbewerb.de](http://www.businesswettbewerb.de)